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Guide d’accessibilité Festival Les Escales
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PRÉSENTATION DES DIFFÉRENTS ESPACES.

L’entrée Pont Levant

C’est l’entrée principale.
Elle se trouve Boulevard René Coty.

  Il y a une entrée pour les personnes en situation de handicap.
  Cette entrée est aussi pour leurs accompagnants.

Il y a la billetterie où vous pouvez acheter votre billet pour 1 journée.

  Il vous sera donné un bracelet si vous avez pris un pass 2 ou 3 jours. 
  Un pass c’est un billet d’entrée pour plusieurs jours au festival.

Le bracelet a une carte cashless. 
La carte cashless c’est pour payer pendant le festival.
Elle évite d’avoir de l’argent sur soi. 

  Vous pouvez alimenter votre carte cashless,
  aux points d’informations et aux bornes autonomes,
  avec de l’argent en espèces ou par carte bancaire.
  Vous pouvez aussi alimenter votre carte cashless, 
  sur l’application Les Escales.
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Si vous avez un billet pour 1 journée,
vous pouvez aussi avoir des bracelets avec des cartes cashless.
Ils sont aux points cashless et à la boutique officielle du festival.

Les points cashless sont inaccessibles, 
aux personnes à mobilité réduite. 

  Les chiens-guides et les chiens d’assistances,
  sont autorisés pendant le festival.
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L’entrée Espadon

C’est l’autre entrée du festival. 
Elle se trouve avenue des Frégates.

  Il y a une entrée pour les personnes en situation de handicap.
  Cette entrée est aussi pour leurs accompagnants.
  Si vous êtes une personne en situation de handicap,
  c’est l’entrée que nous vous conseillons.

Il y a la billetterie où vous pouvez acheter votre billet pour 1 journée.

  Il vous sera donné un bracelet si vous avez pris un pass 2 ou 3 jours. 
  Un pass c’est un billet d’entrée pour plusieurs jours au festival.

Le bracelet a une carte cashless. 
La carte cashless c’est pour payer pendant le festival.
Elle évite d’avoir de l’argent sur soi. 

  Vous pouvez alimenter votre carte cashless,
  aux points d’informations et aux bornes autonomes,
  avec de l’argent en espèces ou par carte bancaire.
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Vous pouvez aussi alimenter votre carte cashless, 
sur l’application Les Escales.

Si vous avez un billet pour 1 journée,
vous pouvez aussi avoir des bracelets avec des cartes cashless.
Ils sont aux points cashless et à la boutique officielle du festival.

Les points cashless sont inaccessibles, 
aux personnes à mobilité réduite. 

  Les chiens-guides et les chiens d’assistances,
  sont autorisés pendant le festival.

  Si vous avez un véhicule avec une Carte Mobilité Inclusion,
  ou que vous avez le laisser-passer véhicule pour les PSH,
  un parking se trouve à côté de l’entrée.
  PSH veut dire Personnes en Situations de Handicaps.

Votre Carte Mobilité Inclusion ou le laisser-passer véhicule PSH,
vous seront demandé pour vous garer dans ce parking.

Si vous êtes une personne en situation de handicap,
et que vous habitez à plus de 200 mètres d’un arrêt de bus.
Des véhicules de Ycéo Mobilité peuvent venir vous chercher,
et vous déposez au parking de l’entrée Espadon.
Vous pouvez vous renseigner à allo Ycéo au 02 40 00 75 75. 
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Le point information

  Le point d’information se trouve en face de l’entrée Pont Levant.
  Si vous arrivez par l’entrée Espadon,
  Il vous faut suivre l’avenue Demange.
  Le point d’information se trouve à gauche au croisement,
  Entre l’avenue de la Vieille ville et l’avenue Demange.

Si vous êtes une personne en situation de handicap,
un bracelet PSH vous est donné au point information à votre arrivée.
C’est pour vous faciliter l’accès aux plateformes réservées.
Avec ce bracelet le personnel de sécurité vous autorise l’accès.

  Le Point Info est accessible aux personnes à mobilité réduite.

Des bénévoles qui parlent la langue des signes,
sont présents à certaines heures.

  Au Point Info vous pouvez louer un gilet vibrant.
  Les gilets vibrants sont pour les personnes sourdes et malentendantes.
  Il y en a 5 de disponibles.
  Ils peuvent être utilisés seulement sur la Scène du Port-Crédit Mutuel.
  Pour louer un gilet vibrant il vous sera demandé une pièce d’identité.
  Vous devez rapporter les gilets à la fin de chaque concert.
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L’espace prévention

  L’espace prévention se trouve à côté du Point Information.
  Il est accessible aux personnes à mobilité réduite.
  Cet espace vous informe sur les dangers possibles pendant le festival.
  Des associations sont là pour parler avec vous,
  pour vous écouter et pour recevoir vos témoignages.

Les associations présentes sont :
  • Avenir Santé
qui vous informe sur les dangers possibles pendant le festival.
  • Le planning familial
Le planning familial est un endroit où les femmes et les hommes,
peuvent parler de leur sexualité.
  • La Compagnie Guides
Est présente pendant le festival,
pour empêcher les violences discriminatoires.
La violence discriminatoire c’est quand on maltraite une personne,
à cause de ses différences.

Des personnes en gilets bleus vont être avec la Compagnie Guides.
Des personnes avec des gilets violets vont donner,
des bouchons d’oreilles jetables pour vous protéger.
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La zone de retour au calme

  La zone de retour au calme est un endroit,
  pour vous reposer si vous en avez besoin.
  Toutes les personnes peuvent y avoir accès. 
  Elle se trouve à côté de l’espace prévention.

La zone de retour au calme est un endroit protégé,
pour vous aider si vous êtes victimes de violence,
ou si vous êtes en crise d’angoisse.

Les personnes de l’espace prévention,
peuvent vous aider si vous en avez besoin.

  La zone de retour au calme est accessible,
  aux personnes à mobilité réduite.
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Scène du Port-Crédit Mutuel

Sur cette scène il y a :
  • Vendredi :
      - Feu Chatterton
      - Yodelice
      - Ko Ko Mo
      - Kompromat
  • Samedi :
      - Philippe Katerine
      - Tif
      - Air et The Liminanas
  • Dimanche :
      - Thomas Dutronc
      - SDM et Roisin Murphy

C’est la plus grande scène du festival.
Elle se trouve au centre du festival.
Elle a une capacité d’accueil jusqu’à 18 500 personnes.

Il y a un écran géant pour voir les concerts de loin.
Le sol est entièrement goudronné avec plusieurs niveaux. 
Il y a des accès aménagés pour passer d’un niveau à un autre. 
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  Il y a une plateforme surélevée réservée aux PMR,
  et pour les personnes qui ont des difficultés pour rester debout.
  Pour y avoir accès il vous faut présenter,
  une Carte Mobilité Inclusion ou un bracelet PSH.

Sur la plateforme il peut y avoir 14 PMR,
et 1 accompagnant par personne. 
Les accompagnants sont assis sur des chaises,
qui sont disponibles à l’entrée de la plateforme.

  Il y a 1 cabine de toilettes à côté et adaptée aux PMR.

  Il y a 1 bar des 2 côtés de la scène du Port.
  Il y a 3 brasseries présentes :
    • la brasserie du Bouffay,
    • la brasserie Nao.
    • La brasserie Bouyer
  Une brasserie est un établissement où l’on frabrique de la bière.

  Face à la scène du Port se trouve,
  6 stands de restauration à emporter.
  Cette zone est proche de la plateforme PMR de la scène Port.

Ce sont des membres d’associations qui s’occupent des stands.
Une association est un groupe de personnes,
qui se réunissent autour d’un même projet.
Dans chaque stand de restauration il y a des plats de différents pays. 
Chaque stand a plusieurs choix de menus et propose des boissons.
Les stands proposent aussi des plats sans viande.

  Les stands de restauration et les bars,
  sont tous accessibles aux personnes à mobilité réduite.
  Il y a des accès aménagés pour passer d’un niveau à un autre. 
  Il y a des tables et des chaises,
  en face de chaque stands de restauration. 
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Chaque association représente un pays ou une région :
Les associations présentes sont :
    • Echange France-Cameroun représente les Antilles.
    • Alerte de Méan représente le Liban.
    • St Nazaire Atlantique football représente l’Inde.
    • Football club de Brière représente l’Espagne.
    • Diwan représente la Bretagne.
    • Chrysalide représente la Grèce.

  Il y a des toilettes entre les stands et l’entrée Espadon.
  Il y a une cabine pour les PMR.
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L’espace Partenaires

Il se trouve à côté de l’espace restauration.

Il y a 1 foodtruck qui est inaccessible, 
aux personnes à mobilité réduite.
Un foodtruck c’est un camion, 
qui propose de la restauration à emporter.

  Il y a 1 stand de restauration, 
  qui est accessible aux personnes à mobilité réduite.

Il y a une plateforme avec vue sur la grande scène.
Elle est inaccessible aux personnes à mobilité réduite.

  Il y a 1 toilette accessible aux personnes à mobilité réduite.

  Il y a 1 poste de secours entre l’entrée Pont Levant,
  et l’espace partenaires.
  Il est en direction de la scène du Port.
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La boutique officielle du festival

Elle se trouve entre l’espace partenaire,
et la zone de restauration.
Vous pouvez y acheter les produits du festival.

Vous pouvez acheter ou louer des protections pour les oreilles.
  • Bouchons à ailettes réutilisables 
      - Prix 7 Euros 50 centimes
  • Casques pour enfants
      - Prix 19 Euros 50 centimes
  • Casques pour enfants
A louer en échange de votre pièce d’identité,
et d’une caution en cashless de 30 Euros.

  La boutique et le comptoir sont accessibles,
  aux Personnes à Mobilité Réduite.
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Scène Club 360

Elle se trouve en face de la zone de restauration,
proche de la scène du Port.

La scène Club 360 a une capacité de 2 000 personnes.

Cette scène est de forme ronde.
Elle accueille des groupes de musiques électroniques.
Elle accueille aussi le spectacle pour le jeune public,
qui s’appelle FLUO tous les jours à 18 heures 30.

Le sol est entièrement goudronné. 
Elle est inaccessible aux personnes à mobilité réduite.

  Il y a 1 toilette à côté pour les personnes à mobilité réduite.
  Il y a des toilettes face à la scène Club 360,
  et proche de l’écomusée.

Il y a des toilettes accessibles aux personnes à mobilité réduite,
dans chaque groupe de toilettes.
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  Il y a 1 bar à vin appelé Ackerman.
  Il y a 2 bars animés par les personnes du festival.

  Il y a 2 stands de restauration à emporter,
  animés par l’association Gym masculine de Montoir de Bretagne,
  et le St Nazaire volley-ball Atlantique.



16

Scène Théâtre de Verdure

Elle se trouve sur la route entre la scène du Port et la scène Club 360.
Dans la zone ou il y a des arbres.

Elle peut accueillir 2300 personnes.
Il y aura des artistes du monde entier.
Le sol est en terre battue avec des gradins.

  Il y a 4 emplacements devant la scène,
  pour les personnes à mobilité réduite,
  et pour les personnes qui ont des difficultés pour rester debout.
  Pour y avoir accès il vous faut présenter,
  une Carte Mobilité Inclusion ou un bracelet PSH.

  Il y a 2 bars animés par les personnes du festival.

  Il y a 1 poste de secours.
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L’espace Poisson Pilote

Il se trouve à gauche de la scène Théâtre de Verdure

Le sol est en herbe. 
C’est un espace pour les familles.
Des activités et jeux de société sont proposés.

Le spectacle pour le jeune public sera à la scène Club 360.

  Il y a 1 bar qui sert uniquement des boissons sans alcool.
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Le village solidaire

Il se trouve dans la zone avec des arbres,
en bord de mer proche de la scène Théâtre de Verdure.

  Il est accessible aux personnes à mobilité réduite.

Les personnes du festival Les Escales invitent des associations,
pour présenter leurs activités et à discuter avec les visiteurs.

Les associations présentes en 2025 sont :
  • Au Bonheur des bennes
  • Enercoop
  • Médecins sans Frontières
  • Oxfam France
  • Sea Shepherd
  • SOS Méditerranée
  • UNICEF
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La rue des créateurs

Elle se trouve dans la zone avec des arbres,
en face du village solidaire.

Le festival Les Escales invite les artistes de la région,
pour montrer et vendre leurs créations.

Les artistes de la région présents en 2025 sont : 
  • Atelier Rafmar pour des vêtements africains wax.
  • Kossiwax pour des vêtements et objets africains.
  • Associaiton Clés pour des massages japonais,
    des bijoux et des plantes aromatiques médicinales.
  • Au diable le protocole pour des bijoux et des produits en cuir.
  • Otoucouleurs pour des vêtements africains wax.
  • Atelier Smak Tatouage pour des tatouages.
  • Emilie Vasset Tatoo Truck pour du tirage de cartes tarot,
    et des tatouages.
  • Mam’zelle Iza Tatoo pour des tatouage temporaire au henné.
  • Tout ce qui brille pour des bijoux et des produits en résine.
  • Seven buds pour des produits de bien-être et alimentaire au CBD.
  • Sheena Artwork pour vêtements et produits uniques gravés.
  • Llutankas artisanat pour des bijoux des Andes.
  • L’astelier pour des bijoux en résine et en inox.
  • Coco Ananaas Design pour des broderies.
  • Tamo Junto pour des bijoux en or végétal.
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Scène Estuaire

Elle se trouve dans la zone avec des arbres.

Elle peut accueillir 4 500 personnes.
Le sol est goudronné avec plusieurs niveaux. 
Il y a des accès aménagés pour passer d’un niveau à un autre. 

  Il y a une plateforme surélevée
  réservée aux  personnes à mobilité réduite, 
  et pour les personnes qui ont des difficultés pour rester debout.
  Pour y avoir accès il vous faut présenter,
  une Carte Mobilité Inclusion ou un bracelet PSH.

La plateforme peut accueillir 12 personnes à mobilité réduite,
et 1 accompagnant par personne. 
Les accompagnants sont assis sur des chaises,
qui sont disponibles à l’entrée de la plateforme.

  Il y a des toilettes et 1 adapté aux personnes à mobilité réduite.
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  Il y a 1 foodtruck qui s’appelle PAWS,
  et 1 stand de restauration à emporter, 
  animé par St Nazaire Basket Club.

Il y a le bar Ricard, le Havana et Les Escales.
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LES INFOS PRATIQUES

Dates et horaires

Prévention auditive

Le Festival Les Escales à lieu le 25, 26 et 27 juillet 2025,
sur l’Île du Petit Maroc à Saint Nazaire.

  • Le vendredi 25 juillet de 18 heures à 2 heures.
  • Le samedi 26 juillet de 17 heures 45 à 2 heures 30.
  • Le dimanche 27 juillet de 18 heures à 1 heure.

Toute sortie du festival est définitive.

Le festival peut accueillir jusqu’à 20 000 personnes chaque jour.

  L’entrée du festival est accessible aux personnes à mobilité réduite.

  Les chiens-guides et les chiens d’assistance sont autorisés.

Des bouchons d’oreilles jetables gratuits sont à votre disposition.
Vous pourrez les jeter dans les bornes qui sont à la sortie.

Des objets éco-responsables sont proposés,
Pour être acheté ou prêté à la boutique du festival.

Dans le festival il y a des bénévoles avec des gilets violets.
Ils donnent des bouchons d’oreilles jetables,
et des conseils pour vous aider à faire attention à vos oreilles.
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Venir au festival Les Escales

Avec le Bus.
Vous pouvez utiliser les lignes du réseau Ycéo.
Vous pouvez prendre la ligne :
  • U4 et descendre à l’arrêt Petit Maroc.
  • U2 et descendre à l’arrêt Quatzhorloges.
  • S/D et descendre à l’arrêt Quatzhorloges.

Vous pouvez utiliser la ligne Hélyce.
Pour venir depuis la gare SNCF,
Vous pouvez prendre le bus et descendre à l’arrêt rue de la Paix.
Ensuite vous marchez pendant 9 minutes.

Pour les horaires vous pouvouvez consulter les sites internet :
www.yceo-mobilite.fr
TÉLÉCHARGEZ LES HORAIRES HÉLYCE BY NIGHT 2025 

Avec une navette.
Il y a des navettes pour vous emmener au festival,
et vous ramener après le festival.

Ces navettes circulent :
  • De Pornic à St Nazaire
En passant par St Michel Chef Chef et St Brévin Les Pins.

  • De Guérande à St Nazaire
En passant par La Baule et Pornichet.

Ce service est proposé par l’entreprise les TRANSPORTS T.
Les navettes sont pas inaccessibles aux personnes à mobilité réduite.
Ce service est gratuit mais il vous faut réserver.
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Avec le train.
C’est avec le TER.
Le TER c’est le Train Express Régional.
Le prix est de 5 euros par trajet.
C’est l’offre Live TER. 
Il vous faut avoir votre billet pour le festival Les Escales,
pour justifier de ce tarif.
Les billets du festival sont à vendre 1 mois avant le festival. 

 
Ce TER est au départ de toutes les gares des Pays de la Loire. 
Il peut vous ramener dans votre gare de départ.

En direction de Nantes le TER de nuit,

s’arrête à Donges, Savenay, Saint-Etienne de Montluc et Couëron. 
Les heures de départ à partir de la gare de St Nazaine sont :
  • Le vendredi 25 juillet départ à 2 heures 45.
  • Le samedi 26 juillet départ à 3 heures 15. 
  • Le dimanche 27 juillet départ à 1 heures 45. 

Avec le covoiturage.
Un groupe sur le réseau social Facebook,
existe pour vous aider à trouver un covoiturage.
Le covoiturage c’est quand plusieurs personnes,
utilisent une même voiture.
Le nom du groupe est On fait la route ensemble ?

Un parking surveillé vous est proposé,
si vous venez en transport à mobilité douce.
Un transport à mobilité douce c’est,
utiliser un vélo, une trotinette, un skateboard, en roller. 
Le parking est Quai du Commerce proche de la base sous-marine. 
Il est ouvert pendant les 3 jours
Le prix est de 1 euros par jour.
Vous pouvez payer en argent espèces ou avec la carte cashless.
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La billetterie

3 sortes de billets sont proposés. 

  • Le pass 1 jour
C’est un billet pour venir 1 jour. 
Le prix est de 48 euros 50 centimes.
Vous pouvez choisir de venir soit :
  • le vendredi
  • le samedi 
  • le dimanche

  • Le pass 2 jours 
C’est un billet pour venir 2 jours. 
Le prix est de 79 euros 50 centimes. 
Vous pouvez choisir de venir soit : 
  • le vendredi et samedi
  • le vendredi et dimanche
  • le samedi et dimanche

  • Le pass 3 jours
C’est un billet pour venir 3 jours.
Son prix est de 103 euros.

Vous pouvez acheter les billets : 
  • Sur le site internet https://www.festival-les-escales.com
  • Sur le site www.reelax-tickets.com
  • A l’association Les Escales
        23 rue d’Anjou à St Nazaire.
        Du lundi au samedi de 9 heures 30 minutes à 18 heures. 
  • A l’entrée du festival pour un pass 1 jour.
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Le développement durable

Vous pouvez apporter une bouteille réutilisable
de moins de 75 centilitres.
Sur place il y a 48 robinets pour remplir votre bouteille d’eau.

Il y a des poubelles pour trier les déchets. Des bénévoles sont là pour
vous aider pour le tri.

Si vous voulez protéger la planète,
vous pouvez venir nous voir au stand,
Les Escales Développement Durable dans le village solidaire.
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Nous contacter

Vous pouvez nous contacter :
  • par Téléphone au 02 51 10 00 00
  • par courrier électronique contact@les-escales.com

Notre adresse est :
Association Les Escales
23 rue d’Anjou
44600 Saint-Nazaire

Les horaires d’ouverture sont :
  • Du lundi au vendredi de 13 heures 30 minutes à 18 heures.
  • Le mercredi matin de 10 heures à 12 heures.


